

Fecha: 01-09-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: **Mayoría cree que autoritarismo tendría mejores resultados contra delincuencia**

Pág. : 10

Cm2: 141,7

Tiraje:

4.800

Lectoría:

14.400

Favorabilidad:

No Definida

# Mayoría cree que autoritarismo tendría mejores resultados contra delincuencia

**ENCUESTA.** La ministra Tohá dijo que el Gobierno trabajará para “derribar este prejuicio”.

Una encuesta desarrollada por la Universidad Diego Portales, ICOSO y la empresa Feedback reveló que el 52,8% de los chilenos cree que un régimen autoritario tendría mejores resultados para enfren-

tar la crisis de delincuencia que vive el país.

Ante ello, la ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, expresó que lamentaba esta percepción y manifestó que, como Gobierno, están de-

cididos en trabajar para “derribar este prejuicio”.

A través de su cuenta de la red social X planteó que “los países más seguros del mundo son democráticos y son Estados sociales de derecho. Ese es el cami-

no. Solo con un Estado presente, activo y con compromiso social, aumenta la cantidad de carabineros, protege las fronteras, recupera los barrios tomados por el crimen organizado y persigue a quienes lavan el dinero de los narcos”.

“Después de años, Chile tiene hoy una estrategia de seguridad clara”, agregó. **C3**



TOHÁ DESTACÓ ACCIONES DEL GOBIERNO CONTRA EL CRIMEN.